

Mutterliebe

Mutterliebe

Wenn ein Mutterherz zum Himmel schreit
und Liebestränen in die Erde weint
weil das Leben - welches es geboren
zu sterben scheint.

Ja dann -

beginnen alle Liebesfäden zu vibrieren
und klopfen direkt an des Himmels Türe an.

Denn so rein wie Mutterliebe ist
ist selten Liebe

weil dieser Muttertrieb
sich selbst vergessen kann
und nur ein Bild im Herzen trägt
das kleine Leben in Sicherheit zu bringen.

Vielleicht macht solch ein Mutterherz
in seinem Liebesschmerz
auch Fehler dann und wann
so daß den Mann die Eifersucht
in seiner Seele sucht.

Doch um ein Kind zu schützen
es stark zu machen und zu stützen
dazu gehören „Zwei“

das ist nicht einerlei
die Mutter und die Vaterliebe
das sind zwei - ja zwei verschiedene Seelen
und zwei verschiedene Lieben.

Wenn diese eins geworden
ja eins - im Lieben
braucht man sich nicht zu sorgen
um des kleinen Wesens Morgen.

Linda Li 22. März 2014

© **Linda Li**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)